

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



Suministros médicos procedentes de Ghana recibe en este momento el Hospital Provincial Comandante Faustino Pérez de Matanzas, como parte de una donación destinada a la atención de los pacientes del incendio ocurrido en la Base de Supertanqueros el pasado viernes.

Antibióticos, cremas, guantes, analgésicos y otros materiales gastables distribuidos en 23 cajas fueron entregados en el centro asistencial que atiende 7 pacientes lesionados, 1 crítico y 6 reportado de cuidados.

Lea también: [Mejoran vías de comunicación en centros de evacuación](#)

[Dialogó presidente cubano con familiares de desaparecidos y lesionados en el incendio \(+Audio\)](#)

El donativo fue enviado por el Doctor Hafez Adam Haber, presidente de la Cámara de Comercio de Ghana en Cuba y graduado en la Isla.

Ilega al Hospital Faustino Pérez donación de suministros médicos

Última actualización: Martes, 09 Agosto 2022 03:24

Visto: 501



[Base de Supertanqueros donativos hospital Clínico Quirúrgico Docente Dr. Faustino Pérez Hernández incendio Matanzas](#)